

30 de Mayo de 2008
Orizaba, Veracruz



La OCO ofrece concierto con el pianista Luca Rebola

Edy Méndez Hernández. /El Mundo de Orizaba

México 25 de mayo, 2008



El concertista italiano Luca Rebola.

El Mundo de Orizaba

Dentro del marco de la “Semana cultural de ExpOri 2008”, la Orquesta Clásica de Orizaba (OCO) ofrecerá un concierto de gala y durante el mismo se contará con la presencia especial del concertista italiano Luca Rebola, quien actuara como solista en la interpretación de obras musicales de “Mozart” y de “The Beatles”.

Dicha espectáculo será el jueves 29 de mayo en el teatro Ignacio de la Llave, el concierto es el No.20 de la agrupación en lo que va del año, contando con un programa especial de música barroca, clásica y popular, tal como es su sello característico de los integrantes de la OCO.

Sobre Luca Rebola se puede mencionar que es un apasionado de la música desde la infancia, empezó a tocar el piano desde los cinco años y a estudiarlo desde los siete, durante su adolescencia se dedicó también al descubrimiento de otros instrumentos musicales pero, con el tiempo, el piano se confirma como instrumento constante de su pasión y sobre el mismo ha realizado un estudio aun más profundo.

Las melodías que interpretará Luca Rebola a lado de los talentosos músicos de la OCO, serán; “Concierto para piano y orquesta No. 21”, “Pequeña serenata nocturna”, “Yesterday”, “Something”, “The long and winding road”, “Sgt pepper’s lonely hearts club band”, “Lo mejor de The Beatles”,

“Got to get to into my life”, entre otras más que seguramente serán muy del agrado del público que asista al lugar.

Hay que destacar que la cooperación para el evento será de \$50.00 pesos y todo lo que sea recaudado será destinado a beneficio del “Programa de niños con cáncer” del Hospital Regional de Río Blanco.

Edita: El Mundo de Orizaba <http://www.elmundodeorizaba.com>